
Pappagalli
e sottane

La signora Esperia Min-

gotti di Torino ci scrive:

« Ho letto în questi giorni

che, a Firenze, si rilan-

cia la moda delle sottane

lunghe. Bentornate! Era

tempo. Non le pare che

se si fosse seguitato ad ac-

corciarle le sottane sareb-

bero forse scomparse? Per

fortuna che ogni volta

che la moda impazzisce c’è

un ritorno del senso co-

mune. Il bello è che certe

ragazze che. portano le

sottane lunghe un palmo
si lamentano se qualche

intraprendente dongio-
vanni considera la corte



come un invito a osare. E

si parla di pappagalli. Ma

se non si vogliono pappa-

galli si allunghino le sot-

ta n e .Non le pare? > »

Siamo d'accordo.

Domenica del corriere del 11 8 1963
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